

ブレードクラフツ前編

秦野市では、機の花を播種しにした地元名産「桜濱」を使用したまろじゅうやケーキなどを和洋のスイーツが親しまれています。贈答用などとして地元では知られているが、市外の認知度は今ひとつ。同市商工会議所は、「ほのかな桜の香りを多くの人に味わってほしい」と売り込んでいる。

利洋栗子の本郷と名いの市
同市内の千村地区で毎年4月下旬
旬に満開を迎える約25000本
の八重桜の花。約130軒の農
家が3分咲き程度で剪りと摘み
取り、5月にかけて填漬けにす
る。生産量は約20tになり、全
国シェアの約7割を占める。
桜漬けはもとより、結婚式な
ど祝いの席で提供される「桜
漫」の名で生産されてきた。
桜漬けの地元活性化への利用
は、市内の和菓子店の客からの
リクエストのほか、「これがけ
の生産量を誇る特産品。桜漬け
を使った豪華らしい菓子を作ら
う」と、同市商工会議所などが

研究を始めた。
桜の花は塩漬けにしてないと香りが引き立たず、色も映えない。塩漬けの花が蔓子になじむかじかく、地元蔓子職人が試行錯誤を重ねた結果、3名の濃度の塩水に約30分浸すと香りが際立ち、鮮やかなインク色になることが分かった。

毎週300個以上を製造する

特産品生かし甘さひきたて

和菓子店「大昌園製菓」の島田さん(61)は、「あんを練るところから手作り。小麦粉の生地に、あんを詰め、生地の上に桜の花を一輪乗せて一緒に焼き上げる」と説明する。味について、「絶濶けの濃い塩味が甘味を引き立たせる。じつにしたじつに食感で、ほのかな桜の香りが後味をつく」。最も需要があるのは3、4月のひな祭りから入園、入学のシーズンと花見の時期。だが、島田さんは「4、5月に摘み取れる

6月ごろから出荷が始まるため、出荷直後の商品に使われる花が最も鮮やかなピンク色になると、「これから特にお客様の時期を迎える。」といふ。22年5月には、司市内などで



桜漬けを材料とした和洋菓子を販売している太島屋製菓の島村茂雄さん

開かれた全国福島祭に出席のため、向市を訪問された天皇、皇后陛下が休憩の際にお茶請はに出された。島田さんは「たいへん光榮な思いだった」と振り返る。

同市では櫻濱を材料として和洋菓子だけでなくアイスクリームや日本酒、スペイクリングなどワインも販売中。6月には新たに「ナツの販売も始める予定で、櫻濱を使ったグルメを販売する」(園田正洋)